

17.03.2017 - 13:29 Uhr

Konny baut eine Dschungelbar: Eine neue Folge "Die Reimanns - Ein außergewöhnliches Leben"

München (ots) -

- Querverweis: Bildmaterial wird über obs versandt und ist abrufbar unter <http://www.presseportal.de/pm/6605/3588259> -

- Eine neue Folge mit Deutschlands bekanntester Auswanderer-Familie
- Die Reimanns bereiten die Traumhochzeit von Tochter Janina vor
- Sendetermin: Montag, 20. März 2017, um 20:15 Uhr bei RTL II

Seit einem Jahr ist die hawaiianische Insel O'ahu im pazifischen Ozean das Zuhause von Konny und Manu Reimann. Inzwischen sind die beiden angekommen im Paradies und Konny Island III kann die ersten Gäste empfangen. Die ganze Familie ist voll im Hochzeitsstress: In wenigen Wochen ist die Hochzeit von Tochter Janina und bislang steht noch nicht einmal die Location.

Familie Reimann ist im Hochzeitsfieber! Konny und Manu haben Töchterchen Janina und ihren Zukünftigen Coleman zu Besuch im hawaiianischen Zuhause Konny Island III. Die beiden wollen in wenigen Wochen ihre Hochzeit auf der Trauminsel O'ahu feiern und die Planung raubt vor allem Manu und Janina fast den letzten Nerv.

Es stehen sowohl Termine beim Tortenbäcker als auch beim Pastor an und obwohl der große Tag immer näher rückt, ist noch keine passende Location für die Feier gefunden. Wenn es nach Konny und Coleman gehen würde, würde die Zeremonie auf Konny Island stattfinden - anschließend gibt es eine Party mit Dosenbier und Steaks. Das sehen die Ladies aber ganz anders. Vor allem Janina besteht auf der Traumhochzeit, von der sie ihr Leben lang geträumt hat.

Zwischen Torten-Testen und Tischdeko-Planung kommt Tüftler Konny auf eine ganz neue Idee: Sein schon lange geplantes Projekt "Dschungelbar" soll bis zur Hochzeit in die Tat umgesetzt werden. Bei Colemans Junggesellenabschied soll die Bar eingeweiht werden. Manu glaubt: Das ist nicht zu schaffen. Ob Konny seinem Schwiegersohn da nicht zu viel versprochen hat?

"Die Reimanns - Ein außergewöhnliches Leben": Neue Folge am Montag, 20. März 2017, um 20:15 Uhr bei RTL II

Über die RTL II-Doku-Soap "Die Reimanns - Ein außergewöhnliches Leben":

Konny und Manu Reimann haben es geschafft. Gemeinsam mit Tochter Janina und Sohn Jason sind die Hamburger im Jahr 2004 nach Gainesville, Texas ausgewandert. Seit dem Umzug lebt die Familie ihren American Dream und hat sich mit viel Schweiß und Durchhaltevermögen ein kleines Imperium aufgebaut. Inzwischen sind Konny und Manu nach Hawaii gezogen, um auf der Insel O'ahu ein neues Konny Island aufzubauen. RTL II zeigt das Leben der sympathischen Macher im "Aloha State". "Die Reimanns - Ein außergewöhnliches Leben" ist eine Produktion von Constantin Entertainment.

Kontakt:

RTL II Programmkommunikation
Lisa Christeleit
089 - 64185 6506
lisa.christeleit@rtl2.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001974/100800317> abgerufen werden.